

Résolu: D'ordonner ledit changement et de donner instructions au Chef de Police en conséquence.

7.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant de voter un crédit pour payer les gages de certains employés pour lesquels des crédits ne figurent pas au budget, savoir :

1 Jardinier, Parcs, quartier Mont-Royal, 26 semaines.	\$312.00
6 Jardinier, différents parcs 26 semaines	1872.00
1 jardinier, Parc LaFontaine, 26 semaines	325.00

Total \$2,509.00

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme de \$2,509 soit votée pour les fins ci-dessus.

8.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Évaluateurs, déclarant que le fonds contingent de son département ne sera pas suffisant pour faire face aux dépenses de l'exercice courant et demandant qu'une somme de \$125 soit mise à sa disposition pour parfaire le montant nécessaire pour payer les frais de déplacement des Évaluateurs et de leurs commis, lors de la cotisation.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

9.—Soumis un extrait du procès verbal d'une assemblée du Conseil, tenue le 26 Avril 1911, demandant aux Commissaires ce qu'ils entendent faire, lorsque la limite de temps du contracteur de l'égout de la rue Sherbrooke sera expirée.

Résolu: D'informer le Conseil que les Commissaires entendent tenir les contracteurs responsables pour l'accomplissement des obligations de leur contrat.

10.—Soumis un rapport du Surintendant des Egouts, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que le dépôt de \$4,000 fait par le contracteur Mathew Dineen pour l'égout de Rosemont, lui soit remis, la cité gardant une somme de \$500 pour couvrir les frais de remplissage des tranchées.

Résolu: En conséquence.

11.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Aqueduc, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant que le dépôt de \$2,300 fait par MM. J. O. Labrecque & Cie pour la fourniture du charbon mou à la station du Bas Niveau, leur soit remis.

Résolu: En conséquence.

12.—Soumis un rapport du Contrôleur de la Cité, transmettant une liste de comptes de dépenses encourues en 1910, lesquelles ne peuvent être recommandées pour paiement, à moins d'approbation préalable par le Conseil.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le paiement desdits comptes, s'élevant à la somme de \$700.68.

13.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant n'avoir pas d'objection au transfert de l'étal No 12 marché St-Laurent, de M. L. Finkelstein à M. Sam Seigel.

Résolu: D'accorder ledit transfert.

14.—Soumis un extrait du rapport du Secrétaire de l'Assistance Publique pour le mois d'avril 1911.

Déposé.

15.—Soumis des rapports des Avocats de la Cité, sur les réclamations ci-dessous mentionnés, savoir :

"Re" M. L. H. & P. Co., vs. Cité de Montréal, jugement à la compagnie	\$ 43.16
Int. du 9 Septembre 1909	3.62
A. MM. Brown & Cie.	23.90
Alph. Bastien, chute sur trottoir, règlement; frais à M. C. A. Pariseault	46.65
Rowan Bros. & Co., perte d'un cheval	272.85
Clara Beaulieu, chute en descendant d'un char; à la réclamante	260.00
Frais à MM. Angers & Cie.	101.60
André Laurin, chute sur trottoir; au Demandeur	325.00
Benjamin Benoit	163.55
L. J. A. Jodoin, blessé par une voiture du Dépt. des Incendies	150.00
Miss Emma Shields, chute sur trottoir	25.00
François Gervais, bras d'escalier brisé	2.50

Resolved: To give instructions to the Chief of Police accordingly,

7.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, recommending that an appropriation be voted to pay the wages of certain employees for whom no provision has been made in the annual appropriations, to wit:—

1 gardener, park in Mount Royal Ward, 26 weeks.	\$ 312
6 gardeners, different parks, 26 weeks.... .	1,872
1 gardener, LaFontaine Park, 26 weeks.... .	325

Total.... . \$2,509

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$2,509 be voted for the above purpose.

8.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, stating that the amount voted to his department for contingencies will not be sufficient to meet the expenses of the current year, and asking that a sum of \$125 be placed at his disposal to make up the amount required to pay the travelling expenses of the Assessors.

Resolved: To report to Council accordingly.

9.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 26th April, 1911, whereby the Commissioners are requested to state what they intend to do when the delay granted to the contractor for the construction of the Sherbrooke street sewer has expired.

Resolved: To inform the Council that the Commissioners intend to hold the contractors responsible for the carrying out of their contract.

10.—Submitted a report from the Superintendent of Sewers, approved by the Chief Engineer, recommending that the deposit of \$4,000 made by Mr. Mathew Dineen, to whom was awarded the contract for the laying of a sewer in Rosemont, be refunded to him, the City to retain a sum of \$500 to cover the cost of filling up the cuts.

Resolved: Accordingly.

11.—Submitted a report from the Superintendent of the Water Works, approved by the Chief Engineer, recommending that the deposit of \$2,300 made by Messrs. J. O. Labrecque & Co., in connection with their contract for the supply of soft coal for the Low Level Pumping Station be returned to them.

Resolved: Accordingly.

12.—Submitted a report from the City Comptroller, transmitting a list of accounts of expenses incurred in 1910, which cannot be recommended for payment unless they be previously approved of by the Council.

Resolved: To report to Council, recommending that said accounts be paid, the same amounting to \$700.68.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, stating that he has no objection to the transfer of the lease of Mr. L. Finkelstein, tenant of stall No. 12, St. Lawrence Market, to Mr. Sam Seigel.

Resolved: To authorize said transfer.

14.—Submitted an extract from the report of the Secretary of Public Assistance for the month of April, 1911.

Filed of Record.

15.—Submitted reports from the City Attorneys on the following claims, namely:—

M. L. H. & P. Co. vs. the City of Montreal—Judgment.	
To the Company.... .	\$ 43.16
Int. from the 9th September, 1909.. . . .	3.62
To Messrs. Brown & Co..	23.90
Alph. Bastien—Fall on sidewalk—Settlement.	46.65
Costs to Mr. C. A. Pariseault.... .	272.85
Rowan Bros. & Co.—Horse killed.... .	
Clara Beaulieu—Fall on alighting from a car.	260.00
To Plaintiff.... .	101.60
Costs to Messrs. Angers & Co.	
André Laurin—Fall on sidewalk.	325.00
To Plaintiff,	163.55
Benj. Benoit (costs).... .	
L. J. A. Jodoin—Injured by a vehicle of the Fire Department.	150.00
Miss Emma Shields—Fall on sidewalk.... .	25.00
François Gervais—Hand-rail of stair-case broken.	2.50